

CONDENA DE LA AIR ANTE ASESINATO DE PERIODISTA EN HONDURAS

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR – expresa su más enérgica condena y repudio por el asesinato del periodista y comunicador Igor Padilla, acontecido el pasado 17 de Enero en la ciudad de San Pedro de Sula.

Padilla, que desempeñaba labores en la sección informativa del canal de televisión HCH, se encontraba supervisando la grabación de un anuncio publicitario, cuando recibió un llamado telefónico que lo hizo salir a la calle. Allí, fue atacado por cuatro individuos encapuchados que le efectuaron varios disparos, provocándole la muerte.

De acuerdo con informaciones oficiales, la policía ya habría aprehendido a varios de los sujetos implicados en el ataque y se encuentran a disposición de la justicia.

La AIR hace llegar sus más sentidas condolencias a la familia de la víctima y al staff de HCH ante éste lamentable hecho, así como también su solidaridad a periodistas, comunicadores y medios de Honduras, ante la escalada de violencia que afecta al país.

19 de Enero de 2017